

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 29.09.2020

Beschlussfähigkeit: 4 von 7 ist gegeben

Ort und Uhrzeit: Zoom-Konferenz, 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:55 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Emilia Liebsch</b>	<b>EL</b>		
<b>Florian Werner</b>	<b>FW</b>	X	X
<b>Franz Kalina</b>	<b>FK</b>	X	
<b>Gabriel Ehren</b>	<b>GE</b>		
<b>Jannes Karakas</b>	<b>JK</b>		
<b>Julia Lucas</b>	<b>JL</b>	X	
<b>Laura Kopp</b>	<b>LK</b>	X	
Daniela Großmann	DG	X	
David Bittlinger	DB		
Katharina Teubel	KT	X	
Kilian Binder	KB		
Lukas Lorenz	LL		
Mirjam Deselares	MD		
Pia Berkhoff	PB		
Sebastian Anton	SAn	X	
Tom Döpke	TD		
<i>Stephanie Herborn</i>	SH		

**\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

## TOPs:

- 1.) Instagram
- 2.) Protokoll
- 3.) Gremien
  - 3.1.) VeFa
  - 3.2.) FakRat
- 4.) Treffen mit Fabian Schuppert
- 5.) Beitrag zur Einführungsveranstaltung
- 6.) Klausurtagung
- 7.) Sonstiges

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 29.09.2020

### 8.) Nachrichten

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1.Instagram</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Link ist online</li> </ul>	
<b>2.Protokoll von letzter Woche</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Wurde ohne Gegenstimme angenommen 7 – 0 - 0</li> </ul>	
<b>3.Gremien</b>		
<b>3.1.VeFa</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Warten auf Rückmeldung der VeFa bzgl. der Masken</li> </ul>	
<b>3.2.FakRat</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Tagt diesen Monat nicht</li> <li>• Neubesetzung im Oktober</li> </ul>	
<b>4.Treffen mit Fabian Schuppert</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Folgetermin in vier Wochen</li> <li>• Neue Stellen an den Lehrstühlen vergleichende Pol. und Pol. System</li> <li>• Gutachten für Abschlussarbeiten sind auf wenige Lehrstühle konzentriert &gt; Verteilungsschlüssel als Lösung?</li> <li>• Anmeldefrist von Abschlussarbeiten wird innerhalb der Fachgruppe weiterhin diskutiert</li> <li>• Diskussion über Staffelung der Abgabe und damit auch der Korrektur von Abschluss/Seminararbeiten</li> <li>• Besserer Einstieg in bestimmte politikwissenschaftliche Themen über interessantere Seminare &gt; evtl. mehr Abschlussarbeiten an diesen Lehrstühlen</li> </ul>	<b>Laura und Franz</b>
<b>5.Einführungsveranstaltung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Schuppert möchte gerne etwas für die Erstis über Moodle bereitstellen &gt; Was können wir dazu beitragen (Inhalt über den FSR)</li> <li>• PowerPoint mit Voiceover wäre eine Möglichkeit</li> <li>• Infos über Aktionen und Tätigkeiten sollten enthalten sein</li> </ul>	
<b>6.Klausurtagung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Laura hat einen Raum (S13) für 10 Personen gebucht</li> <li>• Dokumente in der Dropbox bis zur Klausurtagung überprüfen und aktualisieren</li> <li>• Welche Medien etc. brauchen wir (bis nächste Woche)</li> <li>• Schriftliche Teilnehmerliste (bzgl. Corona)</li> <li>• Es sollte nur persönlich erscheinen, wer nicht in den letzten Tagen in Kontakt mit großen Menschenmengen war und sich nicht krank fühlt</li> </ul>	<b>Alle</b> <b>Alle</b>
<b>7.Sonstiges</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gerne mal bei Creative Bureaucracy Festival reinschauen (wird auch aufgezeichnet)</li> </ul>	
<b>8.Nachrichten</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Netzwerk Studieneingangstreffen (nächste Woche beantworten)</li> </ul>	

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)